

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung –
Kunstuniversität Linz**

In der Senatssitzung vom 6. April 2022 diskutierte der Senat den Ausschreibungstext für die Professur *Strategisches Industrial Design und Markenbildung* und beschloss Änderungsvorschläge, die nach der Sitzung an das Rektorat weitergeleitet wurden.

Weiters nominierte der Senat drei Personen als Mitglieder des Universitätsrats für die Funktionsperiode ab 2023. Die Auswahl wurde im Anschluss dem AKG zur Prüfung der gesetzlichen Genderquote zugesendet und nach dessen Freigabe dem BMBWF übermittelt. Zudem wurde mit einfacher Mehrheit die Wiederbestellung der Rektorin für eine zweite Funktionsperiode ohne Ausschreibung beschlossen.

In der darauffolgenden Sitzung am 11. Mai 2022 berichtete die Senatsvorsitzende u. a. vom Stand der derzeit laufenden Berufungsverfahren und von der Sitzung der Senatsvorsitzendenkonferenz, die am 8. April 2022 stattfand.

Der Senat nominierte die Mitglieder und Ersatzmitglieder der Kommission sowie die Gutachter*innen im Berufungsverfahren für die Professur *Strategisches Industrial Design und Markenbildung*. Weiters wurde zum Ausschreibungstext für die Professur *Designforschung und Designtheorie* Stellung genommen.

Rektorin Hütter kam als Gast in die Sitzung, um mit dem Senat über die Themen Berufungspolitik, die mögliche Umbenennung des Bachelorstudiums *Grafikdesign und Fotografie in Visuelle Kommunikation* sowie über die Entwicklungen in Bezug auf die geplante TU Oberösterreich zu sprechen.